



Der „Neue“ aus dem Haus Roquefort. Seinem Namen alle Ehre machend, lässt sich´s mit dem Le Bon Vivant auch sehr gut leben. Knackig, frech und herrlich herb greift er sofort den Gaumen an und schiebt von hinten eine rosa Grapefruit nach. Auf der Zunge schlägt er mit hohem Puls und einer flotten Zitrusnote auf. Feiner Grip macht so richtig animierend. Mit diesem rosa Luftbefeuchter, der nebenbei furztrocken ist, kann der nächste Sommer ruhig kommen, die nächste Hitzewelle so lang dauern wie sie möchte. Mit diesem Selbstverdunster legt man sich ins Gras und lässt ihn einfach laufen. Und zwar in richtig grossen Mengen. Ist der Corail von Raimond de Villeneuve seit Jahren mein Lieblingsrosé, so macht ihm dieser Kerl mächtig Konkurrenz. So geht rosa, so geht trockener Humor. So geht Rosé der Extraklasse. #ChâteaudeRoquefort #LeBonVivant #Provence #Rosé

Léo Guarda